

Jahreshauptversammlung mit Ehrungen - Elsava 1913 Elsenfeld mit neuem Führungsteam



Nachdem der 1. Vorsitzende Thomas Duttine die Mitglieder, den Bürgermeister von Elsenfeld, Kai Hohmann, die Marktgemeinderäte und die Ehrenmitglieder begrüßte, wurde den im vergangenen Jahr verstorbenen Mitgliedern gedacht. Anschließend gab er den Anwesenden einen Einblick in den ideellen Bereich, den Zweckbetrieb, den wirtschaftlichen Geschäftsbetrieb und die Vermögensverwaltungen des Vereins. Er berichtete, dass satzungsgemäß allen Verpflichtungen und Aufgaben aus dem Vereinszweck nachgekommen wurde.

Da er nach 14 Jahren als 1. Vorsitzender nicht mehr als Kandidat zur Verfügung steht, erklärte er, dass er vieles für seine Nachfolger bereits auf den Weg gebracht hat und dankte seinen langjährigen Wegbegleitern, Mitgliedern, Helfern und der Mannschaft für die Unterstützung, die nötig ist, um solch ein Vereinsleben zu gestalten.

Der 2. Vorsitzende Michael Broth bedankte sich bei seinen Vorstandskollegen und erklärte seine Gründe, warum auch er nicht mehr zur Wahl antreten werde. Seiner Meinung nach wurden die passenden Nachfolger gefunden. Die aktuelle Situation der ersten Mannschaft scheint schwierig wie lange nicht. Die letzten vier Spiele mit zehn Punkten vor der Winterpause lassen aber Grund zur Hoffnung auf den Klassenerhalt in der Kreisliga. Die zweite Mannschaft rangiert nach Startschwierigkeiten im Mittelfeld der Tabelle. Abschließend machte er nochmals auf die Situation im Nachwuchsbereich aufmerksam.

Den Bericht des 3. Vorsitzenden Christoph Kopp über die Liegenschaften musste krankheitsbedingt stellvertretend vorgetragen werden. Das seit einem Jahr defekte Flutlicht am Kunstrasenplatz geht nach mehreren Versuchen einer Reparatur durch eine Fachfirma noch immer nicht. Des Weiteren ist die Gemeinde nach Problemen mit dem Granulat und den Linien am Kunstrasenplatz mit dem Hersteller in Klärung. Diverse Zaunreparaturen sind für das Frühjahr vorgesehen. Im und am Gebäude des Sportheims sind bereits Renovierungen und Reparaturen erfolgt. Es wird aber noch einiges nötig sein, um technisch und optisch auf Stand zu kommen. Auf dem Gelände am Waldsportplatz möchte das THW einen neuen Standort bauen. Finale Klärungen stehen noch aus.

Bereits im vierten Jahr kommissarisch übernahm Volker Fuchs den Bericht der Jugendleitung. Die SG wurde im Sommer mit mehreren Vereinen erweitert und wir sind aktuell wieder in allen Altersklassen vertreten. Wie in den letzten Jahren appellierte er an die Anwesenden, sich im Jugendbereich als Trainer oder Betreuer zu engagieren. Für die Position der Jugendleitung sollte endlich eine Lösung gefunden werden.

Bei den Damen und Mädchen berichtete Martin Hoppe von den Highlights aus 2022 und vom absoluten Highlight aus dem Februar 2023, als die U17 an der bayerischen Meisterschaft in Dingolfing teilnehmen konnte und einen bravourösen siebten Platz belegte.

Für die alten Herren erzählte Hubert Schlett vom Kleinfeldturnier in Eschau und davon, dass durch einige Neuzugänge der Trainingsbetrieb sowohl draußen als auch in der Halle regelmäßig stattfinden kann. Es sind für 2023 wieder Turniere, Freundschaftsspiele und andere Aktivitäten geplant. Als Vertreter der Ski- und Wanderabteilung berichtete er zusätzlich von den letzten beiden Winterwanderungen, die immer größeren Anklang im Verein finden.

Schatzmeister Achim Fischer bilanzierte die zum Stichtag 31.12.2022 Kontostände, Darlehenshöhen und die Einnahmen und Ausgaben in 2022. Die bisherigen Renovierungen und Neuanschaffungen im und am Sportheim konnten komplett aus Rücklagen finanziert werden.

Die Kassenprüfer Reiner Klug und Michael Büttner bescheinigten den Schatzmeistern eine einwandfreie Kassenführung und schlugen der Mitgliederversammlung eine Entlastung der Kassiere und der Vorstandschaft vor. Diese wurde durch die Mitglieder gegeben. Anschließend gab es noch kleine Anmerkungen und Verbesserungsvorschläge.

In der Abschiedsrede des bisherigen 1. Vorsitzenden Thomas Duttine brachte er nochmal zum Ausdruck, mit wie viel Stolz und Leidenschaft er den Verein über die ganzen Jahre geführt hatte und gab einen Einblick in die Zahlen und wie man es schaffte, dass man zum heutigen Tage finanziell gut dastehe. Er dankte nochmals allen, die ihn all die Jahre begleiteten und halfen, der Gemeinde für die große Unterstützung, wie z.B. beim Bau des Kunstrasenplatzes, welcher ein Projekt von neun Jahren war.

Anschließend wurden die scheidenden Vorsitzenden von den Kollegen mit Präsentkörben und Gutscheinen und von der Mannschaft mit unterschriebenen Bällen und Gutscheinen verabschiedet. Alle bleiben dem Verein in bestimmten Funktionen erhalten.

In einer kurzen Ansprache machte Bürgermeister Kai Hohmann auf den Stellenwert der Elsava 1913 Elsenfeld e.V. im Markt Elsenfeld aufmerksam und dass man bei Problemen bisher immer in konstruktiven Gesprächen eine Lösung fand.

Da alle drei Vorstände bereits frühzeitig signalisierten nicht mehr zur Wahl zu stehen, wurde im Herbst eine Findungsgruppe gebildet, für die es die Aufgabe war, die jeweilige Position zu besetzen. In den Wahlen gab es wie erwartet folgende Ergebnisse:

1. Vorsitzender: Kilian Ballmann (Gesamtverein)
2. Vorsitzender: Klaus Becker (Bereich Sport)
3. Vorsitzender: Rudolf Thorwart (Bereich Liegenschaften)

Sportlicher Leiter: Harald Retsch

Vereinsausschuss: Marco Becker, Robert Brandl, Michael Broth, Michael Büttner, Thomas Duttine, Michael Fischer, Christian Fries, Niklas Fuchs, Volker Fuchs, Lara Hoppe, Martin Hoppe, Stefan Hornig, Markus Klug, Rainer Koch, Thomas Moschgat, Benedikt Müller, Marcel Oberle, Harald Retsch, Hubert Schlett, Volker Schönig, Alexander Thorwart, Jette Thorwart

Spielausschuss: Nicole Arnold, Alexander Dehniger, Alexander Fischer, Christian Fries, Stefan Hornig, Marcel Oberle, Volker Schönig, Thorsten Urban

Platzkassier: Robert Brandl, Andreas Schwind

Kassenprüfer: Reiner Klug und Michael Büttner

Die neuen Vorsitzenden durften dann gleich die folgenden Ehrungen vornehmen:

Silber: Frank Speer

Gold: Anton Ballmann, Georg Ballmann, Burkard Fischer, Anthony Green, Roland Gulich, Helmut Hessner, Manfred Kroth, Dirk Marquardt, Anja Retsch, Waltraud Rittger, Stefan Roos, Jürgen Schmitt, Rudolf Thorwart

Nach der Laudatio von Michael Büttner über die Zeit seit seinem ersten Hallentraining bei den alten Herren bis zum heutigen Tag als 1. Vorsitzender, wurde Thomas Duttine zum Ehrenvorstand ernannt.

Abschließend informierte Georg Ballmann über das Anfang Mai stattfindende Benefizspiel der "Frederik und Luca Stiftung" im Spessartstadion, in dem eine aus Prominenten und ehemaligen Spielern zusammengewürfelte Mannschaft gegen die Traditionsmannschaft von Eintracht Frankfurt spielt und wo jede helfende Hand benötigt wird.





Kontakt: elsava.elsfeld@gmx.de | www.elsavaelsfeld.de
Sportheim Spessartstadion | Dammsfeldstraße 2 | 63820 Elsenfeld | Tel.: 06022-1314
1. Vorsitzender: Kilian Ballmann | Eichelsbacher Weg 9 | 63820 Elsenfeld

Bankverbindung: Raiffeisenbank Aschaffenburg eG | IBAN: DE59 7956 2514 0004 1020 02 | BIC: GENODEF1AB1
Steuernummer: 204/108/50312

